

CARLTON GROUP

6 Pièces

200 m²

Réf. 15549

4 500 000 €

Beausoleil

Maison à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette élégante villa contemporaine de 200 m² avec piscine, récemment achevée, est une rare opportunité sur le marché. Idéalement située dans un quartier résidentiel calme de Beausoleil, à moins de 5 minutes du centre de la Principauté de Monaco, elle bénéficie d'une exposition sud, permettant à la lumière naturelle d'inonder les espaces de vie tout au long de la journée. Conçue pour offrir un confort moderne optimal, la villa se distingue par ses grandes baies vitrées, ses multiples terrasses et une vue spectaculaire sur la mer Méditerranée. Au rez-de-jardin, un vaste espace de vie lumineux ...

This elegant contemporary 200 sqm villa with a pool, recently completed, is a rare opportunity on the market. Ideally located in a peaceful residential area of Beausoleil, less than 5 minutes from the center of the Principality of Monaco, it enjoys a southern exposure, allowing natural light to flood the living spaces throughout the day. Designed to offer optimal modern comfort, the villa stands out with its large bay windows, multiple terraces, and spectacular views of the Mediterranean Sea. On the garden level, a spacious and bright living area opens onto the garden and pool. This level also ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

